

Le premier ministre chinois réalise une visite officielle au Brésil



Brasilia, 19 mai (RHC)- Le premier ministre chinois, Li Keqiang, a commencé ce mardi une visite officielle au Brésil, où il a été reçu par la présidente Dilma Rousseff. Au programme de cette visite, la signature d'une quarantaine d'accords en matière de commerce et d'investissements bilatéraux pour un montant de 50 milliards de dollars.

Les secteurs concernés sont les infrastructures, l'énergie, l'industrie, les transports et la sidérurgie.

Le premier ministre chinois se rendra mercredi à Rio de Janeiro. La visite de Li Keqiang intervient un an après celle du président Xi Jinping, qui avait permis de renforcer la coopération sino-brésilienne dans les domaines des finances, de l'agriculture, de l'énergie et des transports.

La Chine est devenue en 2009 le premier partenaire commercial du Brésil et les échanges de marchandises se sont élevés à 77 milliards 900 millions de dollars en 2014.

Le 21 mai, Li Keqiang se rendra en Colombie et il poursuivra ensuite sa tournée au Pérou et au Chili.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/56464-le-premier-ministre-chinois-realise-une-visite-officielle-au-bresil>



Radio Habana Cuba